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下电梯走廊霉变潮湿严重! 气味难

闻!影响居民出入!望核查处理$

! 浦东新区王先生!大团镇园
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菜!影响市民出行$

! 闵行区赵先生! 都市路

()**弄 !%号 !&(室窗前绿化上堆

有建筑垃圾!望尽快处理$

! 黄浦区童先生!中山南一路

'&& 弄 !& 号楼处建筑工地噪声扰

民!影响居民休息$

! 嘉定区徐先生!秋竹路 #''

弄小区地下车库雨天渗水! 造成居

民出行不便$

! 青浦区吴先生!重固镇福定路

")#弄 (#号楼%"&号楼公用烟道有漏

洞!雨水流入居民家里!望及时修补$

! 长宁区王女士! 长宁区 ))

街坊 "(+)丘地块建筑工地夜间施

工噪声扰民$

志愿者 王蕙蓉 冯子夏 整理
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! ! ! !林先生! 公交巴士 )$#路和

)"$路从民营公交转为巴士公司

后!存在不开空调%车内显示屏和

移动电视经常黑屏等问题! 对市

民的出行造成了影响$

谢峰! 不管是民营还是国有
企业都必须遵守《上海公共汽电
车服务管理规范》，您反映的上述
行为是明显违反规定的。我们会
立即联系运管部门核实情况，并

处理相关人员。我们还会要求相
关的线路运营企业加强管理。公
共交通的软件和硬件都要提升，
从而提升市民对公交的满意度。

张女士!$月 !)日 (")') 我

在 中 山 西 路 乘 坐 车 牌 号 为

,-!#(" 的出租车前往运河北

路! 平日这段路程一般约 %( 公

里! 而当天实际计价 $'.*公里!

收费高达 %&&元!存在绕道问题$

谢峰! 非常感谢您把一切信
息记录下了，对处理您的投诉很
有帮助。执法总队会查实这件事，
向您反馈核实和处理进度。运管
处等多部门已经汇总市民反映集
中的出租车绕道、拒载、高额收费
等十大类情况，我们会加大管理
和执法力度。
志愿者 王幼莛 张晓清

本报记者 张欣平

! ! ! !今天上午，市交通委主任谢峰
走进“夏令热线”，接听市民来电、
回访以往市民投诉处置情况，并接
受媒体采访。谢峰表示，作为今年
市委、市政府的重点课题，综合交
通“补短板”不但关系到城市命脉
的运行是否通畅，更与每一位市民
的切身利益息息相关，交通部门正
全力以赴。

缓拥堵
"小手术$解决大问题

城市交通建设已处于较饱和
状态，交通管理部门如何挖掘潜
力，将拥堵这块“短板”补好？除了
推进道路设施建设外，对既有道路
条件进行不断优化改善，也是市交

通委今年工作的一项“重要功课”。
谢峰介绍，市交通委今年会同

市区交警和区建交委，对中心城“三
纵三横”%!个拥堵交叉口和其他流
量较大的交叉口进行了梳理，共找
出 &"个“拥堵点”。通过一系列措
施，如标志标线改造、路口渠化、路
段改造、车道改造、公交港湾式车站
改造等，优化改善道路通行条件，减
轻交通拥堵压力。
中山北路、曹杨路路口即是本

市首批“缓拥堵”示范路口。经多次
实地勘验，多部门论证，在基本不开
挖路面的情况下，路政部门决定在
路口加装两块直行待行区显示屏，
并配套施划了地面标线。改造后，大
大提升了该路口的车辆放行量。之
后路政部门还同步完成了场中路共
和新路、陆家浜路南车站路、中山西
路虹桥路等三个路口的类似改造。
谢峰表示，今年全年计划完成

$"个“拥堵点”改造，上半年已实际完
成 '%个，下半年还有 !$个。同时储
备项目 '"个，计划于 !"()年实施。

公交优先
%优品质$提升吸引力
“要解决城市拥堵问题，唯一的

出路还是公交优先。”谢峰透露，为
提高公共交通的吸引力，交通委实
施的公交“优品质”七大工程正不断
提速。这些工程包括：地面公交提速
工程、地面公交准点工程、中运量公
交示范工程、两网融合服务提升工

程、公交站点标准化改造工程、轨交
增能提效工程、公交服务多样化扩
展工程。
市交通委今年将持续推进公交

专用道建设 !*公里，涉及金桥路
（浦东）、四平路（虹口、杨浦）、宝
杨+宝安公路（宝山）以及吴中路
（徐汇、闵行）。除金桥路已由浦东新
区实施完毕外，剩余三条道路均计
划于下半年内实施完毕或开工。大
整治后，公交专用道作用进一步发
挥，早晚高峰公交车速均有明显提
升。共和新路、龙吴路、沪太路、延安
西路等放射性干道，以及西藏南路、
大连路、河南路、天山路等次干道公
交车速提高 (",以上。
市交通委今年还计划推进对本

市范围内全部“最后一公里”线
路实行时刻表挂牌服务，即在

公交起讫站及中途站点公布车辆到
达的时刻表。目前，全市“最后一公
里”线路共计 #-&条，截至 $月底，
-)条线路已经实施了时刻表挂牌
服务。

!"项任务
全力补好交通"短板$

依据交通大数据分析和一线调
研，市交通委还制定了“综合交通‘补
短板’”计划，涵盖四大类 '!项任务。
除了道路“缓拥堵”、公交“优品质”
外，还有交通“智能化”、管理“提效
率”等，将于 !.#)年前全部完成。
区区对接道路和“断头路”路网

局部连通性不高，也是制约交通发
展的“短板”。谢峰介绍，目前施工项
目中已有三鲁路+长清路、芦恒路
接线路（东）项目、平利路+怡华苑

路项目打通，纪鹤路跨吴淞江桥项
目预计 -月初完工，今年下半年还
将开工 !!条道路。
今年还将继续加快新能源汽车

配套充电设施建设，计划年内新增
公共充电桩 %...个。截至 $月，本
市已建各类充电桩共计 '/% 万个，
其中住宅区建设的私人充电桩超过
!/'万个，专用充电桩 ./$万个，社
会公用充电桩约 ./*万个，(+$月全
市新建公共充电桩 '-!-个，已完成
实事项目任务的 &*/),。

本市公共停车场（库）的智能
水平也得到不断提升，目前已累计
完成 $** 家公共停车场（库）电子
收费系统改造，全市公共停车场
（库）静态信息 (..,接入公共停
车信息平台，停车设施利用率明显
提升。 本报记者 张欣平
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上午处置

连日高温酷暑，路面坑洼不
平。今天上午，市交通委主任谢峰
坐镇本报“夏令热线”接听市民来
电。市民吴先生反映，0(*沈海高
速嘉金段路面坑洼不平，车辆行驶
中经常“蹦跳不停”，存有安全隐
患。

接到来电后，市交通委主任谢
峰随即指示公投集团相关工作人
员前往现场查勘处理。

上午 &时 !*分许，记者驱车
来到 0(*沈海高速嘉金段（桩号
('..+('.)）附近，施工人员已经赶
赴现场。少顷，一辆超长挂车驶至
作业现场。该段高速路上的一条客
货车道已被隔离栏隔开，留出一段
!公里左右的安全距离。远远看去，
路面似乎还挺平整，可走近一看，
却可以发现路面上密布着一个个
从拳头到巴掌般大小不一的“坑
塘”。只见几名工人师傅用大型铣
刨机将部分损毁的路面铣去后，用
空压机将附着在周边的灰尘和垃
圾吸附干净，在铺上一层“水沥青”
后，沥青摊铺机在铣刨处重新铺上
沥青。最后用轮胎压路机平整路
面。记者看到，一路整修好的路面

即使“贴近”看，也不再有坑塘与不
平整的地方。

压路机后跟随着的几名工人
正往新铺好的沥青路面撒上石灰
粉降温，一旁一名施工人员不时用
手持数字温度计测量沥青路面温
度。记者看到，液晶屏上显示实时
温度为 ('.!。“待温度降到 -.!以
下后，才能恢复通车。”现场施工负
责人告诉记者，整个一套“工序”下
来，修复一处坑洼路面至少需要

'+%个小时。
公投集团第一分中心副主任

刘文年告诉记者，今年是上海各条
高速路的“大修年”，但由于上海所
有的出省高速都与 0(*相连，车客
流量巨大，0(*本身的大修工作才
不得不搁置下来。

“0(*日均车流量达 !.多万
辆次。路面承载压力大，路面养护
压力也很大。”刘文年说，由于沥青
材料不亲水，加上前阵子黄梅天持

续下雨，路面“不堪重负”，原来的
“小坑塘”被进一步扩大、损坏。“路
面沥青不断流失，石子松散，黏结
力也有所下降，若不及时修补，坑
会越来越大。”据施工方介绍，今天
将完成对该段 ( 公里范围内近百
平方米的路面的修整工程。
“可别小看了这些‘坑塘’，它

们可能是交通安全的‘隐形杀
手’。”刘文年告诉记者，路面平整
与否会直接影响行车安全，看似小
小的“坑塘”实际上存在安全隐
患。轮胎压过坑塘后可能会造成
车辆失控，诱发交通事故。此外，
路经高速的大多是货运卡车，剧
烈颠簸或导致货物掉落，引发危
险。另外，坑洼的路面也影响行车
舒适度。“每次开到这里，都要吃几
个‘弹簧屁股’。”

上海浦江桥隧管理有限公司
嘉金分公司相关负责人表示，作为
养护公司，他们对全长 $*公里的
0(*沈海高速采取“每天巡视，每
天养护”的策略。一旦发现问题后
现场填写行驶记录单，交给养护作
业部，评估完成后，拟定采取何种
维修方式，随后通知下属养护作业
单位维修。“一般当天发现当天做，
确保交通和车辆行驶安全。”
本报记者 徐驰 志愿者 王蕙蓉

! ! ! !市民反映 !"#沈海高速嘉金段路面坑洼不平!

相关人员前往现场查勘处理"""

今天将完成近百平方米路面修整


